



VOLEIBOL - Final de Castilla y León

La chicas de la Usal rubrican el título regional

SD SORIA	0
USAL	3

SANTO DOMINGO SORIA: Arriba, Uceró, Bravo, Gómez, Albea, Ramos. También jugó Martínez.

USAL: Ana, Jime, Teresa, Estefanía, Marta, Laura. También jugaron: Patri y Elena.

ÁRBITRO: Los dos colegiados castilla y leoneses Jiménez y Mathin dirigieron el partido.

PARCIALES: 20-25, 23-25, 23-25

INCIDENCIAS: Este partido del campeonato de Castilla y León se celebró ayer en el pabellón soriano los pajaritos ante de unos cien espectadores.

FN / SALAMANCA

Las jugadoras de la Universidad de Salamanca se han proclamado ayer campeonas de segunda división de Castilla y León con su éxito por 3 sets a ninguno en la cancha del Santo Domingo de Soria. Las charras superaron a sus homólogas sorianas con tal que las locales no consiguieron ni un set. Esa victoria también les otorga a las salmantinas el acceso a la fase de ascenso a la primera división. ■